

Fecha: 13-09-2024 Medio: El Diario de Atacama Supl.: El Diario de Atacama

Γipo: Nacional

Título: Balance del "11" en la capital: un fallecido y tres cuarteles atacados

Pág.: 12 Cm2: 281,4 VPE: \$313.502 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.200 6.600 No Definida

Dalanco dal "11" on la capital u

Balance del "11" en la capital: un fallecido y tres cuarteles atacados

VIOLENCIA. Se investiga si la víctima fatal cayó desde una techumbre de un local de sushi mientras huía. Un carabinero fue herido. Hubo 241 "eventos" en el país.

Redacción

arabineros entregó ayer el balance de seguridad ciados a la conmemoración de los 51 años del 11 de septiembre. El saldo fue de 58 detenidos, de los cuales 50 estaban en la Región Metropolitana y ocho en otras zonas. En la capital también se registró el fallecimiento de un hombre de 50 años, cuyo cuerpo fue encontrado al interior de un local de sushi, quien habría caído desde una altura de cuatro metros en el intento de huir de las fuerzas policiales en Cerrillos. Además, y también en la capital, fueron atacados tres cuarteles, en Maipú, Huechuraba y La Granja.

"Las fechas de memoria hay que commemorarlas, pero no pueden ser usadas ni para el vandalismo, ni para la violen-



EL 71% DE LOS INCIDENTES VIOLENTOS ESTE "11" SE CONCENTRARON EN SANTIAGO.

cia, ni para la comisión de delitos", señaló el subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, al entregar el reporte, y agregó que a pesar del buen desarrollo de la jornada, en la noche ocurren "hechos delictuales: saqueos, usos de armas de fuego, alteraciones al orden público".

Según el registro de la Dirección de Orden y Seguridad de Carabineros, se reportaron 241 "eventos" o incidentes violentos, la mayoría barricadas y desórdenes, el 71% de los cuales ocurrieron en la Región Metropolitana.

Entre los 58 detenidos, hay 14 menores de edad.

La persona fallecida habría sufrido un accidente en medio de un saqueo de un restaurante de sushi en la comuna de Cerrillos, tras sufrir una fuerte caída desde la techumbre, pero los hechos, al cierre de esta edición, seguían oficialmente bajo investigación, aseguró director de Orden y Seguridad de Carabineros, Enrique Monrás.

MEJOR BALANCE

Monsalve destacó que este año el balance fue mejor si se compara el nivel de violencia y de vpictimas con el año pasado, y valoró el trabajo hecho por los 7.000 funcionarios policiales que se desplegaron por todo el país, 2.700 de ellos en la capital y los demás en regiones.

En la comuna de San Bernardo, un carabinero resultó herido "por trauma acústico debido a un impacto a una cabina de un blindado", informó el general inspector Monrás, y añadió que siete vehículos fiscales fueron dañados y "tres cuarteles de Carabineros fueron atacados: la 52 Comisaría Rinconada de Maipú, 54ª Huechuraba y Tenencia Teniente Mauricio Rivera López, en La Granja".

"Lo que ha hecho el gobierno en coordinación con Carabineros de Chile y con otras
instituciones del Estado es garantizar que las personas puedan conmemorar fechas de
memoria, por un lado, pero
también tenemos que renovar
nuestro compromiso con que
en Chile no se permita la violencia y no se utilicen esas fechas para la comisión de delitos", advirtió la autoridad. C3